
KW 41 - Verabschiedung des Förderkreis-Vorstandes 

Bei der letzten Förderkreissitzung stellte sich der dreiköpfige Vorstand und 

die beiden Kassenprüfer nicht mehr zu Wiederwahl und wurden deshalb 

verabschiedet.  

In der Amtszeit des Vorstandsteams erlebte unsere Schule eine unglaublich 

große Unterstützung.  

Jede Art von Förderquelle, die sich anbot, hat das Team genutzt, um 

zusätzliche Gelder zu generieren. Fleißig wurde dafür dann Werbung 

gemacht in Briefen an die Mitglieder oder die Eltern unserer Schule.  

Bequeme Sitzsäcke, stapelbare Sitzbänke, farbige Lernboxen, 

Spielmaterialien, bunte Sanduhren fürs Klassenzimmer, Spielmaterialien, 

Autorenlesungen, Besuche der Philharmonie in RT inklusive Busfahrten, und 

vieles mehr wurde durch diesen großartigen Einsatz ermöglicht. 

Unser Schulhaus wäre wesentlich weniger bunt und das Schulleben weniger 

„unterhaltsam“ ohne diese wertvolle Arbeit.  

 

Wir sagen im Namen des Kollegiums und aller Schüler herzlichen Dank für 

den Einsatz im Vorstand des Förderkreises und wünschen allen für die 

Zukunft das Allerbeste, Gesundheit und Freude an allem, was Sie noch an 

anderer Stelle bewegen.  

Manuela Kircher, Rektorin 


